

FAB und Freie

Fraktion im Stadtrat von Hof

FAB und Freie - Fraktion im Stadtrat von Hof

Klosterstraße 1 -95028 Hof

Anschrift Klosterstraße 1
95028 Hof

Oberbürgermeisterin der Stadt Hof
Klosterstraße 1
95028 Hof

Mitglieder Gudrun Bruns, Stadträtin** (FAB)
der Dr. Maximilian Dietrich, Stadtrat** (FAB)
Fraktion Jörg von Rücker, Stadtrat** (FAB)
Albert Rambacher, Stadtrat* (FAB)
Peter Senf, Stadtrat** (FDP)
Klaus Zeitler, Stadtrat** (DIE FRANKEN)

* Fraktionsvorsitzender
** Stellvertretende/r Fraktionsvorsitzende/r

per E-Mail an oberbuergermeisterin@stadt-hof.de

Datum 18.02.2021

Betreff Eil-Antrag für die Vollsitzung des Stadtrats
hier Wärschlamo

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Döhla,

die Fraktion **FAB und Freie** beantragt im Wege des **Eilantrags** die Aufnahme folgenden Punktes **auf die Tagesordnung** auf der nächsten **Vollsitzung des Stadtrats**, die für den **22.02.2021** vorgesehen ist:

1. Der Stadtrat von Hof soll über das abschließende Logo des Wärschlamos einen Zustimmungsbeschluss fassen.
2. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, das neue und überarbeitete Logo des Wärschlamos für die Stadt Hof zu sichern.

Begründung

Aus Pressemitteilungen konnte man erfahren, dass die „Beteiligten“ jetzt endgültig ein Logo für den Hofer „Wärschlamo“ gefunden haben. Um das Verfahren abzuschließen, soll die durch Wahlen bestimmte Vertretung aller Hofer Bürger, der Hofer Stadtrat, mit einem Zustimmungsbeschluss zu diesem Logo das Verfahren legitimieren.

Anschließend soll dieses Logo unverzüglich für die Stadt Hof umfassend rechtlich geschützt werden. Hierzu zählt insbesondere die Übertragung aller Rechte aus dem Urheberrecht auf die Stadt Hof mit einer schriftlichen Regelung sowie durch Eintragung von entsprechenden Marken (Wort-Bild-Marke,



Bild-Marke) auf die Stadt Hof.

Geschieht dies nicht, ist die Stadt Hof nicht frei in der Verwendung des Logos. Sie kann dann nicht frei entscheiden, wer und wofür mit dem Logo des Wärschtlamos werben kann, kann Missbrauch nicht verhindern und muss ggf. Lizenzgebühren an einen fremden Rechte-Inhaber bezahlen, wenn sie das Logo selbst nutzen möchte.

Jetzt liegt ein Ergebnis vor, das allgemein unterstützt wird. Das ist wertvoll. Was wertvoll ist, muss geschützt werden.

Mit freundlichen Grüßen



Albert Rambacher
Fraktionsvorsitzender

Gudrun Bruns
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Peter Senf
Stellv. Fraktionsvorsitzender

